

CHEEMS™

.LITEPAPER.

// Daftar Isi //

1. Memperkenalkan Meme
2. Evolusi Memetocurrency
3. Masuklah Cheems™
4. Perang Doge vs Cheems =
5. Memahami CHMS token
6. Spesifikasi Teknis & Burgernomics
7. Perjalanan bersama Cheems™

// Meme //

Bagian 1: Memperkenalkan Meme

Ayo bicara tentang meme. Lebih khususnya, meme Internet, dibaca /mi:m/. Meme adalah ekspresi, perilaku, atau gaya yang tersebar di Internet, dan biasanya tidak butuh waktu lama untuk menjadi viral jika mereka berbicara tentang Memer atau calon memer. Mereka biasanya menyampaikan humor dan kegembiraan, meskipun beberapa bisa gelap, berpangkat dan ditargetkan, sehingga berbicara kepada semua audiens di internet. Bahkan orang tua. Sesuatu yang Anda anggap sebagai meme dapat berupa apa saja atau menyentuh subjek apa pun. Anda memiliki 100% kontrol kreatif. Anda yang bertanggung jawab. Dan apa pun yang Anda buat, jika itu sampai ke audiens yang berpikiran sama, bisa menjadi maskot dunia aneh Anda. Bagian budaya internet yang tidak dapat dipisahkan. Nilai yang Anda kendalikan.

Salah satu ciri khasnya adalah salah eja yang disengaja seperti 'hodl' dan tata bahasa yang salah seperti 'doge' untuk menarik perhatian dan menjelaskan ekspresi pikiran kita dalam penyampaian gagasan. Ini membawa kita ke Doge.

// Memetocurrency //

Bagian 2: Evolusi Memetocurrency

Dalam beberapa tahun terakhir, dengan munculnya Bitcoin, jenis teknologi baru dan kegilaan menggemparkan internet. Dan tidak ada yang mempersonifikasikan gagasan itu, perubahan paradigma dan penyampaian lebih baik dari Dogecoin; meme internet + cryptocurrency yang dibuat sebagai lelucon. Tapi ini jauh dari lelucon; eksekusi yang disengaja dan cerdas dari konten yang menarik tentang sifat dan keunggulan cryptocurrency dan dunia yang diciptakan Bitcoin.

Kami di Cheems™ berpendapat bahwa Dogecoin, Memetocurrency pertama di dunia, berbuat lebih banyak untuk menyebarkan Bitcoin daripada bitcoin. Dogecoin dibuat sebagai lelucon, tapi dia bukan lelucon. Coba pikirkan. Memetocurrency menghasilkan nilai; tidak berwujud dan nilai yang sampai saat ini telah dikunci dan tidak dapat diakses, namun nyata dan hadir sejak hari pertama Doge. DeFi membuka kunci nilai itu.

// Cheems™ //

Bagian 3: Masalah Cheems™

Sayangnya, Anda mungkin tidak mengetahui hal ini, Dogecoin adalah bukti kerja. Ya, dibuat mirip dengan citra bitcoin yang merupakan hal baru pada saat itu dengan banyak perbedaan penting. Tahukah Anda Dogecoin tidak memiliki batas suplai? Ya, suplai terbuka yang berarti setiap menit, Dogecoin menciptakan 10,000 doge. Tahukah Anda dalam beberapa tahun terakhir, Doge mengalami kesulitan terhubung ke DeFi? Mengapa? Itu karena Dogecoin dibuat dalam rupa dan citra pendahulunya, Bitcoin.

Masuklah Cheems™.

Perbedaan mencolok dari Dogecoin adalah kami dibuat untuk DeFi. Dan masih banyak lagi! Kami telah belajar dari Doge dan tidak ingin mengulangi kesalahannya. Masa depan selalu berubah, dan teknologi yang dihasilkan harus berubah dengannya. Dan masa depan, masa depan yang kita lihat, adalah penyatuan yang tak terhindarkan antara pembayaran dan interaksi sosial; khususnya pembayaran mikro dan Jejaring Sosial. Maaf kami harus terus terang, tetapi Jejaring Sosial pasti akan menjadi lebih besar. Mereka akan berubah dan berkembang pesat, namun mereka pasti akan menjadi lebih besar. Mengapa? Karena Manusia adalah hewan sosial dan dunia

sekarang telah menjadi desa global. Ya, menjadi sekecil itu, bahkan Elon Musk pun mengincar bintang-bintang! Coba pikirkan.

// Doge vs Cheems //

Bagian 4: Perang Doge vs Cheems

Jika Anda tidak tahu di masa-masa awal Reddit, selalu ada perang meme; perang antara memer Doge dan memer Cheems. Much mwow, cheemsburger much!

Doge adalah gaya humor ringan dalam meme Shiba Inu, sangat populer karena anjing itulah yang menjadi peliharaan keluarga. Ya, kami menggunakan kiasan. Sedangkan Cheems™ memungkinkan para Anggota, sebagian besar redditor, untuk memberikan meme yang lebih pahit, jenaka, dan bahkan lebih gelap di belakang Shiba Inu. Sesuatu yang kurang cocok di meja makan atau pesta keluarga. Dan ya, kami menggunakan kiasan. Jadi bayangkan Doge sebagai versi BO dari Shiba Inu. Sebuah analogi saat ini adalah menyamakan Doge dengan Disney™ dan Cheems™ dengan Universal Studios™. Keduanya membawa konten; yang satu lebih populer dari yang lain, yang satu kurang ketat dari yang lain. Mengapa? Karena meme adalah kebebasan berpikir dan berekspresi. Beberapa pemikiran disensor, tetapi mereka akan selalu mendapatkan audiens. Itulah yang dilakukan meme. Blockchain dan DeFi juga sama. Siapa yang

dapat menentukan siapa yang boleh makan siang, dan siapa yang tidak? Coba pikirkan.

// Cheems™ Cash //

Bagian 5: CHMS token

Token Cheems™, CHMS, adalah satuan ukuran 10 juta cheemsburgers. Satu cheemsburger sama dengan 0.0000001 Cheems, yang merupakan ukuran satuan dari nilai yang diproses di seluruh ekosistem Cheems™.

Cheemsburgers bisa ditambang.

Saat ini, satu-satunya cara untuk menambang Cheems™ adalah dengan bertempur.

Pertempuran, troll, dan gulingkan meme untuk meme Cheems™. Lawan semua kampanye besar, influencer komunitas anjing & grup besar. Semakin publik pertempurannya, semakin pasti pembayaran Anda. Kita bertempur, troll, dan menggulingkan meme demi meme agar Cheems™ dapat mengklaim kemenangan.

Cheems™ memiliki kolam cadangan dari mana pemasaran dan hadiah didistribusikan ke anggota dan kontributor yang paling aktif, jadi semakin besar Ogre yang Anda troll, gulingkan, atau menangkan dengan meme Cheems™, semakin yakin komunitas Cheems™ akan memberi Anda 2 juta \$chms untuk cheemvalance Anda. Tak perlu

dikatakan lagi, kami memiliki kecenderungan untuk melawan meme Doge. Ya,
bagaimana lagi. Ini dunia anjing makan anjing, bukan? Coba pikirkan. mwoof! 😄!

// Spesifikasi & Burgernomics //

Bagian 6: Spesifikasi Teknis + Burgernomics

Kami harus memperjelas kami membuat Cheems™ agar blockchain agnostik.

Hal ini sejalan dengan prinsip yang disebutkan sebelumnya dan tidak mengotak-kotakkan Cheems™ atau komunitas Cheems™ dari masa depan.

Saat ini, kode sumber Cheems™ digunakan di Binance Smart Chain™ dan menjalankan beberapa audit defacto oleh DODO™ dan akan menjalani audit tambahan di masa depan untuk memastikan keamanan komunitas Cheems™. Ini satu lagi perbedaan penting yang membedakan Cheems™ dari pendahulunya dan sepupu yang tidak kompatibel dengan DeFi, Dogecoin.

Pada kecepatan transaksi optimal 3 detik per blok, tunai di Cheems™ membayar 20 kali lebih cepat. Ya, ini luar biasa.

Perbedaan mencolok lainnya adalah suplai kami yang dibatasi. Setelah dibuat, suplai maksimal 129.3 miliar cheems dicetak dalam rasio 1:1 dengan Dogecoin. Tidak satu pun cheemsburger akan dicetak selamanya, sedangkan Doge terus memompa jutaan

dogeburger setiap hari. Atau sesuatu yang mereka sebut sejuta microdoge? 🤪

Burgernomics digambarkan sebagai berikut:



https://docs.google.com/spreadsheets/d/1HqhJNnVMnupZSdK-G6UkCrPEMp-BgXIt_fyQhh7X_k/edit?usp=sharing

Jadi selain dari Kolam Cadangan Cheems™ untuk Pemasaran, Insentif dan Hadiah, semua token yang dicetak dapat diakses pasar saat diluncurkan!

// Perjalanan //

Bagian 7: Perjalanan Bersama Cheems™

Kita memulai perjalanan bersama Cheems™ **Memecraft**; Menambang Cheemsburgers yang berharga dengan pertempuran.

Kita juga akan mengikuti **Cheems™ DeFi**; sebuah gonggongan ke wajah Doge, dengan memperkenalkan DeFi staking dan farming untuk komunitas Cheems™, sesuatu yang saat ini tidak dapat dilakukan Doge bagi komunitas atau pemegangnya. Maaf Doge, seperti yang mereka katakan, ini adalah sifat anjing yang sabar 😊 Fitur pertama adalah Penambangan Likuiditas Cheems™ di DODO™ dex.

Yang berikutnya adalah Cheems™ **NFTiquity**; ini adalah rencana pensiun kami untuk prajurit Cheemeran yang terluka dalam pertempuran, yang dianugerahi NFT Spesial yang mendapatkan Cheemsburger dari waktu ke waktu. Ini adalah NFT yang sangat berharga yang nilainya digandakan setiap tahun atau kurang. Meski demikian, mereka bisa disimpan atau dijual.

Kami akan memperkenalkan Cheems™ GoVT, Cheems Government dapp, DAO yang

disebut **Cheems™ Go Vote**, dimana komunitas Cheems™ memutuskan ke mana proyek dan fitur apa yang kami prioritaskan. Bagaimanapun, ini adalah nilai yang diperoleh dengan susah payah. Anda adalah pemangku kepentingan utama dan membuat semuanya dapat terjadi dari jarak jauh.

Kami berharap dapat memanfaatkan komunitas kami yang kuat dan mengintegrasikan Cheems™ ke banyak aplikasi **DeFi gaming**.

Berikutnya, kami berharap bisa memperkenalkan **CheemSAFU**, asuransi DeFi untuk Cheems™ dari Cheems™. Super keren kan?

Satu kata terakhir: **Terima kasih**. mOke, maksudku dua mkata 😁.

